
 

 

  

 

【講師自己紹介】 【県議会の仕組み等の説明】 【クイズ出題】 【質疑応答】 

【アンケート結果の概要】   ○みやざき中央支援学校 ２・３年生 受講者 86 名 

   

   
 
 
 
 
 
 
 

【意見・感想】 

・難しいことを分かりやすく説明してくれたので、とてもいい勉強になりました。クイズも楽しかったです。 

・講座の中で宮崎の人口問題の話を聞いて、とてもビックリしました。私は宮崎が好きなので、就職をする際

は宮崎県に残ります。 

・説明がとても分かりやすく、選挙に行くときは少しでも参考にしたいと思います。 

・難しかったけど、県議会のことが分かりました。 

・講座を受けて分かったことは、県議会の人たちが私たちのためにいろいろ考えたりしてくれるからこそ、安

心した生活を送ることができるということです。 

・県議会議員の人たちは、一人一人いい意見を出し合って、よりいい町にしようと考えていることがすごくい

いなと感じました。 

・バッジを触らせてもらって、感触がとてもよかったです。ありがとうございました。 

・選挙について大切なことを知りました。18 歳になってから選挙権がもらえて、投票ができることが、自分に 

とって大切なことだということが分かりました。 

 

問２ 講座の時間配分はどうでしたか 問 1 講座の内容はわかりやすかったですか 

開催内容  

① 学校代表あいさつ 

② 講師自己紹介 

（これまでの経歴や議員活動等） 

③ 県議会の仕組みや役割等の説明 

④ クイズ 

⑤ 質疑応答 

⑥ 生徒代表あいさつ 

問３ 講座を受講してどうでしたか 
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「こんにちは！県議会です」生徒感想 
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令和２年 １月 15 日（水）13 時 30 分～14 時 30 分 
みやざき中央支援学校 2・3 年生 86 名 

講師：濵砂  守 議員 
      田口 雄二 議員 
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